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E ora che faccio?
CIL ORSIVO

di Gaspare De Blasi

H
a seguito lo spoglio per le amministrative si-
ciliane al telefono e presumiamo anche sui so-
cial per avere i risultati in tempo reale. Il

governatore forzista Renato Schifani, dopo la gioia dei
risultati che presumiamo gli arrivavano e lo rende-
vano soddisfatto, si è concentrato (lo sappiamo da
fonti sicure) a ciò che giungeva da Trapani dove si è
giocata la partita più importante per la tenuta del suo
governo. [ ... ]                            ...continua in seconda

Come abbiamo riportato nella
nostra testata di martedì 30
maggio, nella seduta di pro-

secuzione del Consiglio comunale
di Marsala dove era previsto il voto
sulla delibera di Giunta relativa alla
modifica delle tariffe di soggiorno,
si è verificato un altro colpo di
scena dopo il venire meno del nu-
mero legale nella seduta prece-

dente. Il Consiglio comunale che
già nelle sedute precedenti si era
lamentato delle modalità su come
si sarebbero spese le somme da lì
provenienti, proprio quando sem-
brava che si fosse raggiunto un
accordo tra le diverse compo-
nenti, ha bocciato la delibera di
giunta. [ ... ]

...continua in seconda

Tassa di soggiorno, gli operatori turistici:
“Sì all’aumento ma rispettiamo i criteri”

IL SINDACO DI MARSALA CORRE AI RIPARI NOMINANDO LA CONSULTA DEL TURISMO
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
[ E ora che faccio? ] - E, a seggi chiusi, chi lo conosce bene (sempre la nostra fonte)lo
definisce "infuriato". Non solo perché Forza Italia a Trapani non ha eletto nemmeno
un consigliere comunale, restando sotto la soglia di sbarramento del 5 per cento, e
neppure per la sconfitta del suo schieramento, ma per le note vicende cha hanno por-
tato Mimmo Turano, suo assessore in giunta regionale, a sostenere il neo riconfermato
sindaco Giacomo Tranchida. E mentre l'assessore regionale festeggiava, la sua lista
cosiddetta civetta è stata la più votata del centro sinistra, il governatore passeggiando
per il larghi corridoi di Palazzo dei Normanni andava ripetendo: “E adesso che fac-
cio?”, chiaro il riferimento alle proteste con tanto di richiesta di una verifica politica,
di Fratelli d'Italia che non erano ancora ufficiali come lo sono oggi, ma a lui (ha giu-
stamente le sue fonti) erano già pervenute. L'avversario sconfitto da Tranchida ( a da
Turano) è stato il coordinatore provinciale del partito della Meloni, Maurizio Miceli
che ci ha messo la faccia in prima persona. Turano ha sentito odore di vittoria e ha

schierato i suoi con il sindaco uscente. E' un politico navigato e abile. I suoi si sono
subito affettati a dire che era la prima volta che non facevano la campagna elettorale
assieme al loro leader. Già, la campagna elettorale a Trapani Turano con chi l'ha
fatta? La lista della Lega con tanto di simbolo ...non era da nessuna parte. Del resto
Turano è schierato politicamente...ma culturalmente, non so se ci capite, appartiene
ad una storia che con Salvini non ha nulla vedere. Ma di cambi e vicinanze la Sicilia
è la maestra. Chi poteva immaginare che Caterina Chinnici avrebbe sposato la causa
di Forza Italia (che dalle nostre parti è anche Marcello Dell'Utri...?) e se date un'oc-
chiata alla conformazione del consiglio comunale di Marsala vi accorgerete in quanti
hanno cambiato, appena a metà mandato, casacca. Intanto Renato Schifani passeggia
sempre nel palazzo… ( le nostre instancabili fonti...) “E ora che faccio?”. Aspettiamo
il ballottaggio di Siracusa e poi si deciderà gli hanno suggerito. Vedremo. Intanto pas-
seggia.

[ Tassa di soggiorno, gli operatori turistici: “Sì all’au-
mento ma rispettiamo i criteri” ] - Hanno votato con-
tro in 10, altri 10 in modo favorevole, mentre in due si
sono astenuti. L’astensione come da regolamento vale
come voto contrario. Rimangono intatte quindi le ta-
riffe di soggiorno. Anche dal punto di vista economico,
sembra chiaro, nel Bilancio già asfittico del Comune
di Marsala, questo mancato introito non potrà non
avere delle conseguenze. Nella giornata di martedì era
prevista anche una seduta del Massimo Consesso Ci-
vico per affrontare il tema delle interrogazioni. C’è da
giurarsi che anche questa bocciatura, assieme all’ormai
annoso problema della pista ciclabile, l’avrebbe fatta
da protagonista. Tuttavia la maggioranza dei consi-
glieri comunali ha ritenuto opportuno non presentarsi
all’appello e quindi la discussione è stata rinviata ad
una nuova seduta. Diversi i soggetti a vario titolo inte-
ressati alla questione. Tra loro, le associazioni che rag-
gruppano gli operatori turistici e i gestori di strutture
quali b & b, alberghi, ecc. Già da tempo si erano fatti
sentire anche proponendo delle loro soluzioni sia di
natura tecnica che economica. Principalmente sui pas-
saggi che portano ad incassare e comunicare la tassa
di soggiorno stessa a livello telematico. Abbiamo sen-
tito in rappresentanza dell’AST, Associazione Strutture
Turistiche marsalesi, Gaspare Giacalone: “Bisogna
fare chiarezza una volta per tutte - ci ha detto -. Noi
non siamo contrari all’aumento delle tariffe di sog-
giorno. Anzi, dopo una consultazione tra le associa-
zioni di categoria, ci siamo espressi favorevolmente.
Tuttavia avremmo voluto essere interpellati per cono-
scere gli intendimenti dell’Amministrazione comunale
e per formulare le nostre proposte. Mesi fa - continua

Giacalone - ci era stato chiesto di fornire i nomi dei
nostri rappresentanti per la Consulta del Turismo, cosa
che abbiamo fatto tempestivamente. Ma non abbiamo
avuto più alcuna risposta almeno fino al giorno dopo
del Consiglio comunale. Abbiamo appreso dai media,
della proposta di Giunta formulata al Consiglio comu-
nale e comprendiamo che così, su due piedi, prendere
una decisione da parte dei consiglieri comunali, sa-
rebbe stato molto complicato”. Le associazioni di ca-
tegoria si chiedono anche come la somma pregressa di
circa 280mila euro sia stata spesa e come sarebbero
stati veicolati i nuovi introiti provenienti dall’aumento
della tassa di soggiorno. “Questo ed altro - afferma
Giacalone - avremmo chiesto se solo ci fosse stata
l’opportunità di sederci ad un tavolo di discussione.
Nell’interesse della città, del decoro urbano che certa-
mente non è il massimo, siamo disponibili, nella sede
opportuna, a concordare ancora una volta un incontro
con l’Amministrazione per ascoltare e per formulare
iniziative”. Della stessa lunghezza d’onda anche Fabio
Alba in rappresentanza delle Strutture Extra Alber-
ghiere: “Siamo per l’aumento della tassa di soggiorno
ma non alle condizioni attuali - ci dice -. Ancora non
hanno deliberato ufficialmente la Consulta del Turismo
e finchè non ci sarà un incontro, non si può parlare di
aumenti  senza criteri. I consiglieri, giustamente, si
sono espressi in modo contrario perchè è corretto al
momento blindare le ripartizioni della tassa di sog-
giorno. E’ inutile parlare di eventi culturali, sportivi, di
servizi e trasporti, come la navetta da e per l’aeroporto,
se non c’è una promozione e una programmazione
concreta. Altrimenti si rischia di fare come anni fa,
quando nessuno sapeva del servizio bus che poi è stato

soppresso”. Con una decisione dell’ultima ora però, il
sindaco Massimo Grillo, ha nominato i 22 componenti
della Consulta comunale per il Turismo. A seguito di
un Avviso Pubblico, infatti, sono state acquisite le de-
signazioni per ciascuna categoria, procedendo per sor-
teggio laddove erano state presentate più candidature.
Questi i componenti: Sara Maria Manzo per gli Agri-
turismi, Elio Palmeri per Strutture Alberghiere, Valeria
Nuccio per B&B, Bice Marino per la Pro Loco,  Va-
lentina Maria Piera Sofia per le Agenzie di Viaggio,
Salvatore Ombra per l’aeroporto “Vincenzo Florio” di
Birgi, Tommaso Putaggio per le associazioni culturali-
musicali-teatrali, Giovanna Marica Pollari per le asso-
ciazioni di volontariato, Rocco Tranchida e Massimo
Rallo rispettivamente per le sigle sindacali CNA e
FIBA, Marina Ingrassia per il Centro Commerciale
Naturale, Alessandro Frazzitta per “Strada del Vino”,
Giuseppe Gervasi per i Taxi, Raffaele Gambina per i
gestori dei Porticcioli Turistici, Felice Crescenti per i
Musei del territorio, Salvatore Giasone per Rete Punica
Marsala, Michele Petrelli per i gestori delle Strutture
Balneari, Gabriele Antonio Sammartano per le attività
di ristorazione, Giacomo Salvatore Manzo per Assoe-
nologi, Gaspare Baiata per le cantine vinicole, Ignazio
Florio Pipitone per i circoli e le associazioni nautiche
e Fabio Galatioto per Euro Progettazione Comunitaria.
A loro non spetta alcun compenso e restano in carica sino
al termine della sindacatura Grillo. [ g. d. b. - c. m. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Ripristinato lo stato dei luoghi nella strada che separa il Parco della Salinella dal quartiere Sappusi. Martedì
gli automobilisti si sono visti davanti un pezzo di barca e un cavalletto di legno a sbarrare la strada. E’
stato fatto con l’intento di evitare il passaggio in una zona piena di acqua probabilmente a causa di una

rottura. E qualcuno ha pensato bene di rimediare con quello che ha trovato, senza pensare alla pericolosità, so-
prattutto nelle ore serali, dello sbarramento. Ieri invece tutto è tornato alla normalità.

Torna asciutta e “senza barche”
la strada tra Sappusi e Salinella

RIPRISTINATO LO STATO DEI LUOGHI, VIA GLI SBARRAMENTI “ALLA BUONA” 
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U n mese fa, con un
provvedimento del Co-
mando della Polizia

Municipale di Marsala, era
stata disposta la parziale chiu-
sura alla circolazione veico-
lare delle vie Diaz e Grignani,
per consentire i  lavori di

messa in sicurezza del pro-
spetto dell’ex Ospedale San
Biagio considerato che tempo
fa erano caduti dei calcinacci.
Alcuni cittadini e abitanti
però, si  chiedono se i  lavori
sono stati  conseguiti  e cosa
sia stato effettuato, visto che

una parte della facciata,
quella che prosegue verso via
Diaz, risulta scrostata con il
ferro in evidenza. Chiedono
quindi se la messa in sicu-
rezza dei luoghi sia stata com-
pletata. 

Ex ospedale in sicurezza: “I
lavori sono stati completati?”

“Desidero rivolgere un sentito augurio
per la vostra elezione. Il mio auspicio
è quello che possiate lavorare alacre-

mente nell’interesse delle comunità che siete
stati chiamati ad Amministrare. Anche con Voi,
sono certo, avvieremo un percorso di collabora-
zione nel rispetto delle proprie identità, finaliz-

zato al bene comune della nostra provincia”. E’
il messaggio rivolto dal sindaco di Marsala Mas-
simo Grillo ai colleghi neo eletti nei 12 comuni
che sono stati chiamati alle urne il 28 e 29 mag-
gio.  I sindaci eletti sono: Francesco Poma (Bu-
seto Palizzolo), Giuseppe Fausto
(Castellammare del Golfo), Fabrizio Fonte (Cu-

stonaci), Aldo Grammatico (Paceco), Fabrizio
D’Ancona (Pantelleria), Francesco Li Vigni
(Partanna), Carmelo Palermo (Poggioreale),
Francesco La Sala (San Vito lo Capo), Carlo
Ferreri (Santa Ninfa), Giacomo Tranchida (Tra-
pani), Francesco Stabile (Valderice) e Giuseppe
Riserbato (Vita).

Elezioni in 12 comuni trapanesi, Grillo: “Collaboriamo”
PER IL PRIMO CITTADINO È NECESSARIO LAVORARE “NELL’INTERESSE DELLE COMUNITÀ”

Dal 5 al 12 giugno prossimi, sarà istituito un
senso unico alternato e un divieto di sosta
con rimozione forzata in Piazza Castello,

all’angolo con Porticella (di fronte al carro ar-
mato). Lo prevede l’ordinanza firmata dal Coman-
dante della Polizia Municipale Vincenzo Menfi, in
merito ai lavori che dovranno essere effettuati da
e-distribuzioni per la posa della nuova linea elet-
trica. Il senso unico alternato sarà istituito dalle
ore 7 alle ore 17 dal 5 al 12 giugno. I lavori sa-
ranno effettuati dall’impresa Cargo srl di Partinico

che apporrà l’opportuna segnaletica. Questo ov-
viamente comporterà un ulteriore caos del traffico
nel centro cittadino già turbato dai continui lavori
per condotte idriche, fognature, fibra, pista cicla-
bile e altro, con strade continuamente chiuse per
interventi di scavo e non subito riasfaltate.

Senso unico alternato e divieti
in Piazza Castello per lavori

DAL 5 AL 12 GIUGNO INTERVENTI E-DISTRIBUZIONI SULLA VIA
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S i terrà a Marsala presso il
Polo ambulatorio di
Piazza F. Pizzo (ex

Inam), l’Open Day 2.0.  La
data è fissata per i l  prossimo
10 giugno 2023. Si tratta della
ripetizione dell’apprezzatis-
simo Open Day che permetterà
ai cit tadini -  in diverse bran-
che della medicina -  di  usu-
fruire gratuitamente e senza

prenotazione, di visite specia-
list iche.  L’iniziativa,  che si
protrarrà in tutta la giornata di
sabato 10 dalle ore 9 alle ore
13, è organizzata dall’Associa-
zione Medico-Chirurgica Lily-
betana, presieduta dal medico
Giovan Battista Figlioli,  e dal-
l’Ordine dei Medici della Pro-
vincia di  Trapani guidata da
Vito Barraco. [ g. d. b. ]

Open Day all’Inam, visite specialistiche gratuite a Marsala
SI RIPETE IL 10 GIUGNO L’INIZIATIVA CHE RISCOSSE SUCCESSO MESI FA AL POLIAMBULATORIO

Il sindaco di Marsala torna a parlare
della pista ciclabile del Lungomare,
delle criticità, dei malcontenti, dando

ancora una volta la responsabilità delle
inefficienze ad un “progetto che ab-
biamo ereditato” e che Massimo Grillo
definisce “mediocre”: “ci siamo adope-
rati per mettere in campo tutte le solu-
zioni concrete possibili per migliorare il
progetto pessimo, sotto vari punti di
vista. Con il lavoro svolto e gli accorgi-
menti messi in campo riusciremo a mi-
tigare gli aspetti negativi della nuova
pista ciclabile urbana, rendendo al con-
tempo la mobilità della nostra città più
sostenibile”. Il primo cittadino si è re-
cato in Regione, assieme ad una delega-
zione del Consiglio comunale e
accompagnati dal deputato regionale
Stefano Pellegrino, per fare il punto
della situazione riguardo la pista cicla-
bile urbana che, a Marsala, percorrerà
un lungo tratto che dal lungomare Sali-
nella giunge in prossimità delle Cantine
Florio, con una diramazione in viale
Isonzo. Grillo punta il dito contro la pre-
cedente Amministrazione che “… non
ha avuto cura di ascoltare i cittadini e gli
operatori economici. E sono evidenti le
carenze progettuali, tra cui spicca ad
esempio la totale mancanza di un piano
viabilità e un piano parcheggi. Con l'ag-
gravante che il progetto non conteneva
nemmeno la necessaria relazione della
Polizia Municipale sulla situazione

della viabilità urbana, successiva alla
realizzazione della pista”. Molte le per-
plessità riscontrate dai cittadini e da chi
ha attività nell’area, manifestate durante
un incontro con l’Amministrazione co-
munale che ha acquisito una relazione
del Comando dei Vigili Urbani per
quanto concerne l'impatto sulla viabilità
che è stato portato a conoscenza del
Consiglio comunale. “Grazie a questa
relazione, abbiamo previsto il doppio
senso di marcia per tutto il percorso
della pista, mentre il progetto originario
prevedeva il senso unico, aggiunge il
sindaco. Inoltre, saranno creati nuovi
posti auto eliminando parte di marcia-
piedi, laddove è risultato possibile
farlo”, continua Grillo. Sempre sul
fronte delle modifiche migliorative del
progetto, prima che cominciassero i la-
vori, l'Amministrazione comunale ha

proposto che nel percorso non fossero
incluse le vie Scipione l’Africano,
Isonzo e via Verdi/Loi. Ma dalla Re-
gione hanno fatto sapere che “… è pos-
sibile modificare strutturalmente il
progetto solo ed esclusivamente in caso
di sopravvenute necessità rispetto agli
elaborati approvati”.“Nonostante il la-
voro svolto, rimangono alcune criticità
che non è materialmente possibile supe-
rare del tutto e per questo in tanti ci
chiedono di bloccare la realizzazione
della pista ciclabile e di rinunciare dun-
que al finanziamento - dice infine il sin-
daco -. Ma non si può fare. Rinunciare
al finanziamento ci farebbe declassare
dinnanzi all'Unione Europea, pregiudi-
cando l’ottenimento di futuri finanzia-
menti per altre opere. Tra l'altro, l'opera
rientra nella strategia di Agenda Urbana
che prevedeva determinati target da rag-

giungere. È evidente che chi, tra gli at-
tori politici, propone di rinunciare alla
pista ciclabile lo fa solo per raccogliere
qualche apprezzamento sui social, di-
mostrando una totale mancanza di senso
di responsabilità, anteponendo la lotta
politica ai fatti messi nero su bianco
dalla legge e il proprio tornaconto poli-
tico all’interesse della città”. E’ chiaro
che Grillo si riferisca, quando parla di
“progetto ereditato” all’Amministra-
zione comunale guidata da Alberto Di
Girolamo, che giorni fa era intervenuto
sulla vicenda della pista ciclabile: “Viste
le preoccupazioni di alcuni, il tratto di
strada dal Circolo Canottieri fino all’in-
crocio con viale Isonzo, potrebbe diven-
tare “a senso unico”, facilitando la
possibilità di  parcheggio e rendendo la
strada  più sicura. Mi auguro che l’Am-
ministrazione realizzi anche quella dei
lidi sud, per la quale abbiamo lasciato
un progetto finanziato con 800 mila
euro. Non vorrei che la pista non venga
fatta perché il sindaco e forse dei consi-
glieri hanno la casa nella zona. Inoltre
mi auguro che la pista dello Stagnone
venga collaudata al più presto e sotto-
posta a frequente manutenzione”. Sul
fronte delle ultime due piste, possiamo
dire due cose: quella dei lidi al mo-
mento sembra accantonata, quella dello
Stagnone abbandonata a se stessa. La
viabilità cittadina, nel frattempo, è già
nel caos più totale. [ c. m. ]

Pista ciclabile e problemi, per Massimo Grillo
la colpa è dell’Amministrazione precedente

IL SINDACO: “UN PROGETTO MEDIOCRE CHE STIAMO MIGLIORANDO, NON POSSIAMO PERDERE I FONDI UE”
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“Scuola in festa: la Nosengo si racconta.
Ieri e oggi” è la manifestazione pro-
mossa dall’Istituto Comprensivo di Pe-

trosino in occasione di un doppio anniversario: i
25 anni della sua nascita e i 60 dell’istituzione
della scuola media “Oggi più che mai la scuola
deve garantire inclusione e uguaglianza nel ri-
spetto delle diversità, deve tornare ad essere
ascensore sociale. Non può essere solo uno spazio
neutro di trasmissione del sapere, ma luogo vitale

in cui si insegna e si impara la pacifica convivenza,
il rispetto della legalità, la cura per i più fragili, in
una parola, deve essere luogo vivo dove le nuove
generazioni possono praticare la democrazia” af-
ferma il sindaco Giacomo Anastasi. All’evento, che
ha visto l’inaugurazione di un campetto polifunzio-
nale dedicato alla memoria del professor Natale
Francesco Pulizzi, deceduto a causa del Covid, ha
preso parte anche la vice sindaca e assessora Con-
cetta Vallone.

La Scuola “G. Nosengo” di Petrosino celebra i 25 anni 
UNA SCUOLA IN FESTA CHE HA VISTO L’INAUGURAZIONE DI UN CAMPETTO POLIFUNZIONALE

Gli alunni dell’Istituto Profes-
sionale “F. Cosentino” di
Marsala che frequentano il

progetto POC “Ri-Generazione
ecosostenibile”, insieme alla do-
cente esperta Alessandra Antinoro
e alla tutor Antonella Savalla,
hanno incontrato Andrea Licari,
apicoltore marsalese massimo
esperto nell’estrazione del veleno delle api. Licari con grande trasporto
e professionalità, ha ‘raccontato’ le api agli studenti, insetti straordinari
che popolano il nostro pianeta da milioni di anni, che con la loro labo-

riosa opera di impollinazione svol-
gono un ruolo cruciale per la biodi-
versità, per la conservazione
dell'ecosistema, per la produzione di
varie colture indispensabili per la
nostra alimentazione. Non solo
miele infatti, ma anche estratti come
il veleno d’api, il cui uso sta atti-
rando l’interesse della comunità

scientifica come prodotto integrato alle cure convenzionali di alcune ma-
lattie come la sclerosi multipla, patologia che Andrea vive, conosce e
che lo ha avvicinato al mondo delle api operaie, delle regine e dei fuchi. 

Alunni del Professionale studiano le api con Andrea Licari
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E4DV mette a disposizione le sue com-
petenze per occuparsi dello sviluppo e
della realizzazione di parchi fotovol-
taici. La crescita di installazioni fotovol-
taiche sta aumentando
esponenzialmente in tutto il mondo.
Sempre più persone stanno decidendo
di passare all’energia solare per salva-
guardare l’ambiente e ridurre i costi in
bolletta.I parchi fotovoltaici sono strut-
ture in cui vengono raggruppati nume-
rosi pannelli solari che generano energia
pulita per il nostro ambiente. E4dv,
azienda leader nell’installazione di im-

pianti di produzione energetica da fonti
rinnovabili, garantisce la conformità con
le normative vigenti in materia di proget-
tazione, costruzione e collaudo di im-
pianti per la produzione di energia
elettrica.Un investimento sicuro e dura-
turo, con rendimenti soddisfatti e rischi
minimizzati.
Contatta la pagina Facebook E4DV Srl -

Società di Servizi Energetici

oppure corri in sede in

Via Mazzini, 135 - Marsala (Tp).

Email: info@e4dv.com

Cell: (+39) 391.3524963.

PUBBLIREDAZIONALE

Con E4dv sì ai parchi fotovoltaici, l’energia del futuro

Musei aperti e gratuiti
in Sicilia venerdì 2
giugno per la "Festa

nazionale della Repubblica
Italiana". I musei e i parchi ar-
cheologici statali saranno
aperti gratuitamente anche
domenica 4 giugno (prima do-
menica del mese), come stabilito dall’assessorato regionale dei Beni cultu-
rali e dell’identità siciliana, in linea con le disposizioni del ministero della
Cultura. In Provincia di Trapani apre al pubblico gratuitamente il Parco Li-
libeo di Marsala. Le visite si svolgeranno nei consueti orari di apertura con
accesso su prenotazione dove previsto.

Musei aperti e gratuiti per
la Festa della Repubblica

IL 2 GIUGNO IL PARCO LILIBEO ACCOGLIERÀ I VISITATORI

Si sono tenuti a Palermo presso gli impianti del
CUS, i Campionati studenteschi regionali di
atletica leggera. L'evento ha visto la partecipa-

zione di numerosi studenti provenienti da diverse
scuole. Il giovane Giuseppe Cacioppo, studente del-
l'Agrario "A. Damiani" di Marsala e tesserato con
l'Atletica Leggera Sprint, ha brillato nella gara di
salto in alto categoria allievi, laureandosi Campione
Regionale con un risultato eccellente di 1,70 mt. Il
Presidente della SPRINT, Angelo Badalucco, ha
espresso grande soddisfazione per il successo di
Giuseppe, sottolineando come questo rappresenti un
risultato importante per la giovane società dell'Atle-
tica leggera SPRINT.

Atletica, Giuseppe Cacioppo
neo campione regionale

L’ATLETA MARSALESE DELLA SPRINT SI IMPONE SULL’1,70 METRI

S
iamo tutti d'accordo nel dire
che adoriamo gli Avengers,
che siamo cresciuti con Topo-

lino e che ridiamo con Ratman ma...
quando arriva la notte sono ben altri
i fumetti che ci fanno compagnia.
Oggi e la prossima settimana parle-
remo, tramite le loro opere, di due
maestri del fumetto italiano: Guido
Crepax e Milo Manara; perché il fu-
metto è anche eros. Guido Crepax
nasce a Milano nel 1933 ed è ricor-
dato per aver dato i natali a una
donna che ha fatto girare la testa a
milioni di lettori: Valentina.I tratti so-

fisticati ed eleganti regalano ai lettori
un erotismo che varca i confini na-
zionali. Ispirata alla moglie dello
stesso Crepax e all'attrice ameri-
cana Louise Brooks, Valentina, fo-
tografa spregiudicata e curiosa,
viene tratteggiata in bianco e nero
incantevole.Il seducente personag-
gio è apparso in numerosi volumi e
fumetti, con incursioni, però, anche
davanti la macchina da presa come
in Babayaga, del 1973, interpretata
da Isabelle de Funes o nella serie
televisiva omonima, del 1989.La
forma raffinata e gli scenari spesso
onirici compongono un'iconografia
che si eleva ad opera d'arte.Vuoi sa-
perne di più? Vienici a trovare dal
30 giugno al 2 luglio al Marsala
Comics & Games! LET'S PLAY!

Conosci il fumetto
erotico italiano?

FUMETTI E ALTRE STORIE INCREDIBILI
A CURA DELLO STAFF MARSALA COMICS E FABRIZIO LOMBARDO
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La Società Canot-
tieri Marsala è
pronta ad ospi-

tare la Terza Tappa del
Trofeo Optimist Italia
Kinder Joy of Moving
2023. Si tratta di una
manifestazione che ri-
chiamerà nella nostra
città, dal 2 al 4 giugno,
oltre 220 timonieri, tra
Cadetti e Juniores, pro-
venienti da tutta Italia,
accompagnati dai team
dei circoli di apparte-
nenza. Tra i concorrenti alla manifestazione ci
saranno anche ben 11 velisti della Società Ca-
nottieri. Il presidente della Canottieri, il dott.
Tommaso Angileri, ha sempre creduto nella

promozione degli sport
velici, per la loro
grande valenza educa-
tiva e di avviamento
allo sport. Questa ma-
nifestazione, infatti, va
proprio in questa dire-
zione e promuove su
tutto il territorio nazio-
nale questo tipo di re-
gate con l'obiettivo di
trasmettere non solo
l'amore per il mare, ma
anche il rispetto, il la-
voro di squadra e il

confronto. Grande soddisfazione e impegno da
parte di tutto lo staff del circolo marsalese: al-
lenatori, segreteria, direttivo, ma soprattutto da
parte di Mario Noto, che ha creduto fortemente

in questo progetto. Nell'organizzazione di que-
sto importante evento sportivo, la Società Ca-
nottieri, affiliata alla Federazione Italiana Vela
e alla VII Zona FIV, si avvale del patrocinio
dell'Assessorato Regionale Turismo - Diparti-
mento Turismo, Sport e Spettacolo, del patro-
cinio del Comune di Marsala e della
collaborazione del Circolo Velico Marsala.
Grazie all'Associazione Italiana Classe Opti-
mist, il Trofeo Kinder sta viaggiando per tutta
Italia, presentando un calendario ricco di regate
tra le coste di mare e laghi, le Zone FIV e i Cir-
coli velici più prestigiosi.

DAL 2 AL 4 GIUGNO CADETTI E JUNIORES IN GARA NELLE ACQUE DELLA CANOTTIERI

Il “Trofeo Optimist Italia Kinder”
a Marsala: al via la terza tappa 

Tra Sicilia e Francia, la Polisportiva Mar-
sala Doc è stata protagonista in varie com-
petizioni. Alla terza edizione del “Trofeo

podistico Sciacca Terme – Memorial Ignazio
Cicala”, valido come sesta Grand Prix regionale
Fidal di corsa su strada (10 km), tra i marsalesi
il più veloce è stato Michele Galfano, che con
il tempo di 35 minuti e 50 secondi è stato de-
cimo assoluto e terzo nella sua categoria d’età
(SM: 21/34 anni). A seguire, hanno tagliato il
traguardo Fabio Sammartano (38:58), Antonino
Genna (42:22), Francesco Croce (42:27), Mi-
chele D’Errico (43:08), primo nella SM65, Igna-
zio Cammarata (43:19), Antonio Pizzo (44:09),

Francesco Cernigliaro (44:18), Giuseppe Ce-
rame (44:28), Gianpaolo Graffeo (44:53) e tanti
altri atleti azzurri. In Francia, invece, sono stati

impegnati nell’ultramaratona “Ultr’Ardèche”
Damiano Ardagna e Thierry Maximilien Mor-
gana. Alla quinta edizione, una corsa di ben 222
km, molto dura con tante salite, su strade che at-
traversano anche boschi, Ardagna è riuscito a ta-
gliare il traguardo a Saint-Péray in 36 ore,
mentre Morgana è stato costretto al ritiro al 151°
per un problema fisico (46 ritirati su 98 par-
tenti). Infine, Corrado Galeota ha rappresentato
la Marsala Doc alla “Mezza Maratona Memorial
Day SAP” che ha visto gli atleti correre dal
luogo della “strage di Capaci” a quella di “via
D’Amelio” a Palermo, due luoghi simbolo della
storia italiana.

DUE ATLETI PARTECIPANO ALLA DURA “ULTR’ARDÈCHE”. IN TANTI AL TROFEO SCIACCA TERME

L’azzurra Marsala Doc corre tra Sicilia e Francia
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